

Asignan Beca Patagonia a 222 postulantes: Faltan 57 para cubrir toda la demanda 2024



Coyhaique.- La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) asignó en el primer semestre del año, cerca de 4.350 becas en educación superior. Sin embargo, en el caso de la Beca Patagonia Aysén, 279 nuevos postulantes que cumplían con todos los requisitos no recibieron el beneficio, debido a un aumento en la demanda que asignó todos los

cupos disponibles conforme a las prioridades establecidas.

La seremi de Educación, Isabel Garrido, destacó el cumplimiento del compromiso. “Como señalará el ministro Cataldo en su oportunidad y, también el ministro Marcel en sus visitas a la región, hoy día estamos en condiciones de pagar el primer 80% y, finalizando el año, vamos a pagar a las familias

restantes. Resaltamos que, gracias al trabajo intersectorial entre la comunidad organizada, de apoderados y apoderadas, de autoridades regionales y nacionales, se logró sacar adelante este compromiso que da cumplimiento a una necesidad muy sentida de la comunidad”.

La Beca Patagonia está diseñada como un apoyo de libre disposición para estudiantes residentes en Aysén que cursan estudios fuera de la región. Además, incluye asignaciones para alimentación y traslado, con una asignación anual total aproximada de \$2.576.000, repartida en cuotas mensuales.

Manuel Vivar, director regional de Junaeb, destaca que “la Beca Patagonia sigue siendo un pilar esencial en el desarrollo educativo de la Región de Aysén, permitiendo que más jóvenes continúen sus estudios superiores y superen las barreras económicas que implica salir de la región. Desde Junaeb trabajamos con dedicación para

asegurar que las y los estudiantes reciban el apoyo necesario y cuenten con los recursos que les permita completar su proceso formativo.”

Francisca Mansilla, presidenta de la Agrupación de Padres y Apoderados destaca que “es súper buena noticia para los padres y apoderados, pero que se les pague a todos, a los 279, porque eso sería un gran alivio para la región, más esta región extrema, donde hay niños que tienen que pagar el pasaje de su bolsillo. Es un tema, los papás que trabajan día a día, es un trabajo que llevan a cuesta, tienen a sus hijos estudiando afuera, y ellos lo necesitan mucho”.

Se espera que en el transcurso de las próximas asignaciones de 2024 se pueda becar a la totalidad de postulantes que esperan un cupo, para así dar cumplimiento al compromiso de cubrir la totalidad de la demanda por la beca Patagonia en la Región de Aysén.